

# L'emballage est très beau mais ...



Elisabeth Dugas



## ... le Seigneur regarde au COEUR !

... l'Éternel dit à Samuel : Ne te laisse pas impressionner par son apparence physique et sa taille imposante, car ce n'est pas lui que j'ai choisi. Je ne juge pas de la même manière que les hommes. **L'homme ne voit que ce qui frappe les yeux, mais l'Éternel regarde au cœur.**

1 Samuel 16:7 (Version Semeur)

Quand je me suis mariée, il y a de cela un certain nombre d'années, ma grand-mère maternelle nous a offert une paire de draps. Ils étaient beaux et d'excellente qualité, comme tout ce qui était fabriqué à cette époque, mais le plus drôle était son commentaire :

- Hein qu'il est beau, regarde comme il est beau !

En fait elle parlait du papier d'emballage, qui était sans doute un beau papier,

mais je ne m'en souviens plus. Je me rappelle surtout que nous avons terriblement envie de rire, car elle nous donnait l'impression que le papier avait beaucoup plus de valeur que ce qu'il contenait.

Les designers savent bien qu'il faut avant tout qu'un produit, quel qu'il soit, attire notre attention et nous donne envie de l'acheter. Quand je cherche quelque chose sur Internet, je suis toujours très surprise de voir ce type de commentaire :

- « Je suis très contente car cet appareil est très décoratif dans ma cuisine, mais je ne l'ai pas encore essayé. »

Autrement dit, si je cherche à en connaître ses qualités « utilitaires », sa solidité ..., ça ne m'apporte absolument rien !

Dans ces deux exemples je parle d'objets, mais qu'en est-il de notre appréciation des êtres humains que nous rencontrons ? Comment « jugeons-nous » ceux qui bégaiement, qui louchent, qui sont trop gros ou trop maigres, selon nos propres critères ?

Je viens de visionner sur Internet la vidéo d'une jeune fille qui est en surpoids et qui crie sa souffrance. Elle parle même de se suicider à cause des regards et des paroles qui l'ont blessée. Mais elle est encouragée et aidée par une multitude d'Internautes qui ne la connaissent pas, mais qui sont touchés et lui proposent leur aide, leur écoute et leur soutien. Alors elle les remercie du fond du cœur et les rassure sur ses intentions. Elle a compris le message, elle a une vraie valeur - et d'ailleurs elle est très jolie - et elle promet qu'elle ne va plus attenter à sa vie. Du coup elle espère que son témoignage va encourager et remettre à flots d'autres Internautes, des jeunes ou des moins jeunes, qui vivent la même désespérance. Comme quoi les fameux « réseaux sociaux » peuvent aussi avoir un bon côté !

Je dédie ce texte à tous celles et ceux qui ont un jour souffert de regards ou de paroles qui les ont humiliés, mais aussi à tous ceux et celles qui ont, au moins une fois dans leur vie, regardé ou commenté méchamment ou juste bêtement l'apparence de quelqu'un. Et je m'inclus dans le lot. Ce sera d'ailleurs peut-être le sujet d'un autre texte ...

Merci Seigneur parce que tu nous dis dans ta Parole que nous sommes, chacune et chacun, des créatures merveilleuses. Que cette parole, que nous

avons souvent tellement de mal à lire et encore plus à proclamer, vienne s'enraciner en nous. Amen !

**Je te loue de ce que je suis une créature si merveilleuse.  
Tes œuvres sont admirables, et mon âme le reconnaît bien.**

Psaume 139:14

Elisabeth Dugas

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



147 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com